

平成25年12月14日

せんげん公園支隊 情報・広報班

早いもので今年も残りわずかとなりました。今年も災害の多い年でした。各地での大きな竜巻、伊豆大島での大規模な土砂災害など、まさに日本が災害列島になったかのようです。

幸い小川地区では目立った災害もなく無事に新年を迎えられそうです。しかし、災害、特に地震はいつ起こるか分かりません。皆さん、決して油断することなくしっかりと対策を立てておきましょう。

1 せんげん公園支隊独自の防災訓練

11月17日(日)午後1時から、せんげん支隊独自の防災訓練が行われました。爽やかな秋晴れの下、訓練参加者58名、本部・他の公園支隊からの来場者15名、消防署・消防団から15名、合計88名が参集しました。

スタンドパイプの訓練では、消火栓の開け方に始まってスタンドパイプとホースのつなぎ方、放水まで参加者全員が体験しました。自治会では初めての訓練で、皆さん真剣に取り組んでいただきました。

AED、簡易担架、三角巾の訓練も好評で、消防署の方が質問攻めに会う場面もありました。消防署・消防団の方々の適切なお指導と、皆さんのご協力最後まで整然と訓練が行われました。消防署、来場者からは「素晴らしい」とお褒めの言葉もいただきました。

また当日は、給食・給水班の班長小原さんに、自作のサバイバル器具「ロケット」の展示・実演をお願いしました。多くの方が興味を持たれたようです。そして、小原さんにはアルファ化米の炊き出し訓練もしていただきました。

1回目の防災訓練としては大成功だったと言えます。皆さん本当にお疲れ様でした。詳しくは自治会HPをご覧ください。写真も掲載しています。

2 12月の活動計画

- ・12月13日(金)第9回支隊長会議 2014年度の組織編成について(アンケート実施の件)
- ・12月19日(木)本部役員合同会議 今後の活動マニュアル等の検討

3 せんげん公園支隊の対策本部設置の基準(再確認)

非常に重要なことなので再度掲載します。皆さん、再確認しておいてください。

- ① 震度5強：支隊長、班長は本部(せんげん公園)に集合、巡回して被害の有無を調査・確認。
- ② 震度6以上：支隊長、班長、隊員は可能な限り速やかに本部に集合、安否確認、被害状況調査、その他必要な活動を行う。隊員以外の方にもできるだけ協力をお願いします。
各家庭では人的被害のない場合、「無事です」の旗の掲示をお願いします。

4 アンケートへのご協力をお願い

平成25年度も3ヶ月余りとなり、そろそろ26年度の新体制を考えなければならない時となりました。せんげん支隊では、来年度の組織編成をスムーズに進めるために、アンケートを実施することにしました。現在鋭意アンケート作りを進めており、1月半ばには皆さんのお手元に届けることになると思います。

詳しくは支隊便り第7号にてご説明いたしますので、その節はよろしくご協力いただきますようお願いいたします。